

ABSTRAK

Muhammad Musba 2018. *Kesenjangan Sosial Antar Nelayan (Studi Nelayan Besar dan Nelayan Kecil di Desa Lamahala Jaya Kecamatan Adonara Timur Kabupaten Flores Timur) Skripsi*. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Syaiful Saleh, dan Sam'un Mukraimin.

Kesenjangan sosial antar nelayan studi nelayan besar dan nelayan kecil di desa lamahala jaya kecamatan adonara timur. Rumusan masalah dari penelitian ini adalah bagaimana kondisi sosial nelayan besar dan kecil di desa lamahala jaya dan bagaimana dampak kesenjangan sosial terhadap kehidupan sosial masyarakat Desa Lamahala. Penelitian bertujuan untuk mengetahui kesenjangan sosial antar nelayan di desa lamahala jaya dan bagaimana dampak kesenjangan sosial antar nelayan terhadap kehidupan sosial antar nelayan besar dan kecil di desa lamahala jaya.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif yang bertujuan memahami realitas sosial tentang kesenjangan sosial antar nelayan besar dan nelayan kecil. Dalam penelitian ini, yang menjadi informan adalah nelayan besar dan kecil di desa lamahala jaya yang dianggap bisa memberikan informasi atau data yang sesuai dengan penelitian. Pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara mendalam, teknik dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (i) kesenjangan sosial antar nelayan besar dan nelayan kecil itu ada karena nelayan besar selalu menangkap ikan di area perairan nelayan kecil. Hal ini diperparah dengan adanya bentuk kecemburuan sosial yang muncul dimasyarakat yang kadang menimbulkan pertengkaran antar masyarakat bahkan sampai terkadang menimbulkang perpecahan didalam masyarakat nelayan desa lamahala jaya.. (ii) Dampak ekonomi meruakan dampak yang ditimbulkan berkaitan dengan aktivitas melaut dari sumber penangkapan ikan sampai pada ikan tersebut dapat terdistribusi ke Tempat Penampungan Ikan (TPI). Interaksi sosial yang terjadi dimasyarakat desa lamahala jaya berdasarkan pengamatan dalam penelitian mengindikasikan adanya ketidakharmonisan antara nelayan besar dan nelayan kecil.

Kata Kunci : kesenjangan sosial antar nelayan besar dan nelayan kecil